
第 1880 回例会 

9 月 27 日 №12 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
           

     

ガバナー補佐    

本来であれば、ガバナー補佐はクラブ協議会 
     の中でお話するのが通例でしたが、最近はガバ 
     ナー補佐も方針などお伝えして、活動計画書の 
     あまり細かい内容等は指導しておりません。 
      またガバナー補佐はクラブで推薦して、選出 
     されると思われています。他グループでは、ク 
     ラブ持回りでやる場合もあるようですが、当グ 
     ループはガバナーからの指名となっています。 
      本日はレジメを配布しておりますので、それ 
     に沿ってお話させて頂きます。（要約にて掲載） 
     〇ガバナー補佐の役割と責務について 

      年間で各クラブに 4 回程訪問することになっ 
ています。上期に公式訪問等で 2 回来ますので、 
あとは下期に 2 回程伺いたいと思います。 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
         

 
            （概要にて） 

佐藤 忠 

○ガバナー公式訪問について 

 ガバナーはパワーポイントを使い、地区方針 
について約 30 分説明されます。その後、懇談 
会形式で意見交換をしたいと思います。質問事 
項などは 1 週間前までにご提出下さい。 
○RI と第 2780 地区、第 5 グループの概要 

 世界でクラブ数 35,247、会員数は約 123 万 
5 千人。当 2780 地区はクラブ数 65、会員数は 
2301 名（女性 217 名）。第 5 グループは相模原 
全域でクラブ数 11、会員数は約 400 名で、地区 
で最大のグループです。 
○毎月の「会長幹事会」の重要性 

 議事録はお送りしていませんが、会長または 
幹事が必ず内容を報告して下さい。 
 

会 長 櫻内 康裕  幹 事 早川 正彦 

 



      

 

○2016 年度「規定審議会」 

 ロータリーは定款・細則によって動いていると

認識していますが、年々変遷を重ね、ロータリー 
の本質が判らなくなってきているように思われ

ます。入会金は「廃止」から「削除」となりまし 
たが、クラブ事情により文言を変えて徴収するこ 
とも可能という考えや、会員身分や職業分類はク 
ラブの裁量で外しても良いことになり、矛盾が生

じているのも事実です。 
 例会も月 2 回以上の開催となっていますが、や 
はり週 1 回は必要という意見が多いようです。ク 
ラブによる例会数が、アンバランスになってくる 
とメイクも難しくなると思います。 
  
 次に少し難しい内容ですが、レジメの裏ページ

をご説明させて頂きます。私は「四つのテスト」 
をとても大切にしています。ロータリーだけでな

く、会社や家庭でもご活用頂ければと思います。 
「ロータリーの行動規範」は昨年までは 5 項目あ

りましたが、5 つ目が削除されました。経緯を話

すと長くなりますので、本日は省きます。 
 次に中 RC 活動計画書の内容で気づいた点です

が、ロータリー情報委員会は CLP により、“クラ

ブ研修リーダー”となりました。常設委員会では

なく、1 名を任命し、会長直結の役職となります。 
 予算書では、年会費値下げの要望もあるかと思

いますが、各クラブでもクラブ運営に年会費の約 
60％以上が充当されています。RI と地区にも約 
17％納めますので、残りは僅かです。よって奉仕 
活動は奉仕会計で成り立っている訳です。 
 尚、個人的意見ですが、23～24 ページ「会務報

告」はクラブ実務全般ですから、見やすいように、

前のページに掲載した方が良いかと思います。 
 

 
Ｑ：例会数が週 4 回から 2 回になった場合、出席 
 率の集計はどういう計算をするのか。また、せ 
 めて第 5 グループだけでも統率は取れないのか。 
ＡＧ：私見ですが、奉仕優先で出席は重視されて 
 ないと感じる。免除者も多く、会費のみ支払う。 
Ｑ：規定審議会の改正ですが、通例は何らかの門 

題があって、その解決のため改正するものだと 
 

 
 
思いますが、奉仕優先では出席や親睦に対して 

 はどう考えているのか。 
ＡＧ：世界と日本でロータリーに対する考え方が 
違ってきて、私も何故という思いがある。 

Ｑ：第 5 グループ内で新クラブ結成はあるのか。 
そうなった場合、グループ分割はするのか。 

ＡＧ：噂はあるが、公式訪問でご質問下さい。 
Ｑ：ガバナーの選出はオープンにした方が良い。 

地区指名委員会は公正に機能できているのか。 
ＡＧ：そういった問題を感じる時がある。ガバ 
 ナーに質問すれば、話して頂けると思います。 

（紙面上、要約のみにて） 
 

 
 
本日はガバナー公式訪問 

2 週間前にあたり、佐藤忠 
ＡＧにお越し頂いておりま 
す。後程、卓話や協議会を 
含め宜しくお願い致します。 
先週 9 月 20 日の「会長 

幹事会の報告」を致します。 
①ガバナー公式訪問は 5 クラブが終了しました。 
（津久井中央・津久井・相模原大野・相模原東・ 
相模原グリーン各 RC) 

②相模原グリーン RC が創立 25 周年記念例会を 
9 月 2 日に家族会にて実施。 

③津久井 RC が創立 50 周年記念例会を 9 月 16 
日に実施。 

④今年度の第 5 グループ青少年交換学生は相模原 
 南 RC が担当。メキシコのニコル・レオンさん 
（女性、18 才）相模大野高校に通学。 
⑤「新会員の集い」を、明日 9 月 28 日に開催。 
⑥地区大会 2 日目午前に開催の「財団 100 周年 
 記念－ロータリーの夢を次世代へ」出席の依頼。 
⑦地区大会時、グループ紹介では佐藤ＡＧが紹介 
 後、元気よく立ち上がって下さい。 
⑧地区大会には積極的に参加下さい。特に新会員 
 は参加して見て頂きたい。 
⑨桜祭りへは昨年同様に参加。担当は橋本 RC。 
⑩次年度の大谷ガバナー年度に、地区大会コ・ホ 
 ストクラブ協力の依頼。各クラブより 2～3 名。 
 



  

 

藤本 恵介 

 まだ入会 1年未満で、佐 

藤Ｇ補佐の訪問時に指名を 

頂き、有難うございます!? 

今 2名に声掛けしています。 

1名は同じ業界の方、もう 

1名は飲食業で、今後も引 

き続き誘ってみます。 

 ただ資料の用意もなく、声掛けのやり方も慣れ 

てなくて、1年未満の会員が声掛けするのはどう 

なのかなと思うこともありますが、先輩会員のご 

支援をお願いしたいと思います。（概要にて掲載） 

 

     
 

●佐藤 忠ガバナー補佐（相模原東ＲＣ） 

 日頃から大変お世話になっております。2週間 

 後の 10月 11日（火）は「ガバナー公式訪問」 

 です。第 5グループ・ガバナー補佐として事前 

 訪問させて頂きました。宜しくお願い致します。 

●鈴木 賢一君（相模原東ＲＣ） 

 秋とは言え、残暑厳しいですね。本日はお世話 

 になります。 

●原 幹朗君（相模原橋本ＲＣ） 

 久し振りに伺いました。宜しくお願い致します。 

 佐藤忠さんのお話、楽しみです。 

●櫻内会長、早川幹事 

    ①佐藤ガバナー補佐、ようこそ。本日はお手柔ら 

かにお願い致します。お待ちしておりました。 

    ②入会記念日祝の瀬戸会員、おめでとうございます。 

    ●瀬戸 裕昭会員 

    ①佐藤ガバナー補佐、ようこそお出で下さいまし 

 た。宜しくお願い致します。 

②入会記念日を祝って頂き、有難うございます。

11年目に入りました。これからも宜しくお願い 

 致します。 

    ●永保 固紀会員 

 当クラブ二代会長、当地区パストがバナー鹿島 

直麿元会員のご冥福をお祈り致します。 

●小野 孝会員 

    ①佐藤ガバナー補佐、ご苦労様です。ご指導よろ 

 しくお願いします。 

②入会記念日祝の瀬戸さん、おめでとうございます。 

 

 

●竹田 繁会員 

佐藤ガバナー補佐、お会いしたかったのですが、 

 業界行事で会う事ができなく、非常に残念です。 

●江成 利夫会員 

①入会記念日祝の瀬戸会員おめでとうございます。 

②佐藤ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいまし 

た。本日のクラブ協議会、宜しくお願いします。 

●阿部 毅会員 

①佐藤ＡＧ、本日はご苦労様です。よろしくお願 

 いします。 

②入会記念日の瀬戸さん、おめでとうございます。 

●金沢 邦光会員 

 佐藤ＡＧ、ようこそ！ 2週間後も宜しくお願 

 いします！     

●伊倉 正光会員 

①佐藤ガバナー補佐、ようこそお出で下さいまし 

た。宜しくお願い致します。 

②瀬戸会員、入会記念日祝おめでとうございます。     

●黛 裕治会員 

①瀬戸会員、入会記念日祝おめでとうございます。 

②佐藤Ｇ補佐、本日はありがとうございます。宜 

しくお願いします。 

●田後 隆二会員 

①佐藤ガバナー補佐、宜しくお願いします。 

②瀬戸さん、入会記念日祝おめでとうございます。 

●菊地 啓之会員 

①佐藤ガバナー補佐、昨日の地区大会記念ゴルフ 

大会お疲れ様でした。本日は宜しくお願いします。 

●冣住 悦子会員 

①佐藤ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいませ。 

②瀬戸さん、入会記念日祝おめでとうございます。 

●藤本 恵介会員 

 瀬戸会員、入会記念日祝おめでとうございます。 

●横溝 志華会員 

①瀬戸会員、入会記念日祝おめでとうございます。 

②佐藤ガバナー補佐、卓話楽しみにしています。 

●山崎 順子会員 

①瀬戸会員、入会記念日祝おめでとうございます。 

②本日、職業奉仕のため、早退致します。 

●佐々木 敏尚会員 

①瀬戸さん、入会記念日祝おめでとうございます。 

②仕事のため早退させて頂きます。申し訳ありま 

 せん。 



 
 

   
 
     平成 28 年 9 月 21 日 

     にご逝去されました。 

心よりご冥福をお祈 

り申し上げます。 

 

 

 

 

 
報告事項 
１．第 2780 地区ガバナー事務所より 

①ロータリー財団月間（11 月）卓話及び財団補助 

金申請に関する説明会について 

今年度は補助金受付期間を長くして、2016年 

11月～2017 年 3月末までに申請書を提出頂く 

ようになります。また補助金申請を検討してい 

るクラブには地区説明会も開催致しますが、ク 

ラブからご要望があれば、地区からも積極的に 

説明に伺います。 

 11月は、財団月間の卓話依頼を受付けています 

ので、10月 5日までにご返事をお願い致します。 

尚、財団学友をご希望の場合は、できるだけ夜 

間例会にお声掛けをお願い致します。 

②米山月間卓話者派遣について 

地区委員会で検討の結果、下記にてお伺いさ 

せて頂きます。卓話日：10 月 4日（火） 

米山学友 ジョウダヤコバヴァ・サウレさん

（女性、国籍：カザフスタン） 

     同行地区米山委員 横溝志華さん（相模原中） 

 

    ＜理事会報告＞ 

    ①名誉会員 鹿島直麿氏ご逝去の件。 

     クラブより供花と弔慰金 1万円を承認。 

 

        

 ●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3 

               相模原商工会館３Ｆ 

       TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605 

 ●例会場 相模原市民会館「あじさいの間」 

   〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15 

       TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000 

 ●Ｅ-mail:rotary@tbg.t-com.ne.jp 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・瀬戸 裕昭会員 

  ２００６年９月２６日 

 

例会プログラム 

１０月４日ゲスト卓話「米山月間にあたり」 

      担当：米山学友、地区米山委員 

     定例理事役員会 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「あじさいの間」 

司  会  伊倉 正光ＳＡＡ 

斉  唱  ロータリーソング 

「それでこそロータリー」 

ソングリーダー 小崎 直利会員 

ゲスト   第 5 グループガバナー補佐 

       佐藤 忠君（相模原東ＲＣ） 

ビジター  鈴木 賢一君（相模原東ＲＣ） 

      原 幹朗君（相模原橋本ＲＣ） 

出席報告 

 

 

 

 

 

 

●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

●編 集 親睦活動委員会 

 委員長：瀬戸 裕昭 副委員長：池之上 和哉 

 委員：中里 和男、永保 固紀、竹田 繁 

    小崎 直利、大坪 征弘、大井 達 

    中山 徹男、藤本 恵介、山崎 順子 

●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 

会 員 出席（出席対象 26名） 事前メイク者 

３６名 ２７名 ２名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(9/13) 

２名 ９３．５５％ ９３．５５％ 


